

# 信号のない横断歩道 歩行者が

前方で…何が起こるかわかりません  
車間距離を十分にとりましょう

「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転  
わき見運転、重大事故

「注意が散漫になっていた」  
信号のない横断歩道に歩行者が…  
横断歩道の手前で  
乗用車が止まったところに  
路線バスが追突

バスの運転手は  
「右側の路地から車が出てこないか確認していて、  
前の車の発見に遅れた」と説明

2022/11/25(金) 12:00

24日午前7時過ぎ、千葉県の市道で路線バスが乗用車に追突した。  
乗用車の女性（51）と同乗の10代ぐらいの娘が病院に搬送され、バスの  
乗客2人もけがをしたが、いずれも命に別条はない。  
警察はバスの運転手の男性（24）から任意で事情を聴くなどして、原因  
を調べている。  
同署によると、信号機のない横断歩道に歩行者がいたため、乗用車が停  
止したところ、バスが追突した。  
バスの運転手は「右側の路地から車が出てこないか確認していて、前の  
車の発見に遅れた」と説明しているという。